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ACTA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DISTRITO DE LA  
“ZONA SUR” 

(7 noviembre 2011)  
 

 
 Siendo las 18.00 horas del día 7 de noviembre de 2011, se 
reúnen en la sede de la Federación Local de Asociaciones de 
Vecinos FLAVE SOL Y MAR, sita en Plaza Jaime San Narciso, s/n, el 
Consejo de Distrito de la “Zona Sur”, con la asistencia de los 
Sres. relacionados a continuación: 
 
Asistentes 
 
DULCE BOCANEGRA DELGADO ......................... GRUPO MPAL. I.U. 
CAROLINA RODRÍGUEZ CAMPELLO ..................... GRUPO MPA.  P.A. 
JOSE M. HERRERA MAESTRE ......................... GRUPO MPAL.  PSOE 
JOSE PEINADO MATIOLA ............................ GRUPO MPAL. I.P. 
MANUEL GALVEZ GARCÍA ............................ A. VV. LA GOBERNADORA 
ANTONIO ORTIZ MOLINA ............................ A. VV. LAS TRES FASES 
MANUEL BUHIGAS REINA ............................ A. VV. EL CARMEN 
JESUS NIETO CASTAÑO ............................. A. VV. PUERTO NUEVO 
ANDRES MARQUEZ GARCIA ........................... A. VV. SAN JAIME 
FÁTIMA ROBLES MARROQUIN ......................... A. VV. SAN MARCOS 
FRANCISCO CABRERO RUIZ .......................... A. VV. PUEBLO NUEVO 
 
No Asisten 
 
JOSÉ A. GALAN ROSADO............................. GRUPO MPAL. P.P.   
ANTONIO MESA BERNAL ............................. PEÑA VAPORCITO 
ANDRÉS MÁRQUEZ FERNÁNDEZ ........................ ASOCIACIÓN JUVENIL CREVILLET 
CARMEN SERRANO ROMERO ........................... VIRGEN DE LA PALMA 
Mª. DEL CARMEN LORENZO  ......................... FLAVE SOL Y MAR 
PALOMA MASCAREÑAS LÓPEZ .......................... SAN ANTÓN   
 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

Punto 1º. Constitución del Consejo. 
 
 Por parte de la Presidencia se declara  la constitución de 
este Consejo de Distrito de la Zona Sur, para la nueva legislatura 
2011-2015. 
 
Punto 2º. Aprobación acta sesión anterior. 
 
 Tras la lectura del acta de la sesión anterior, celebrada el 
pasado día 02 de marzo de 2011, los miembros del Consejo aprueban 
la misma con el voto en contra del Sr. representante del Grupo 
Mpal. PSOE, José M. Herrero Maestre. 
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Punto 3º. Designación representante y suplente ante el Consejo    

General de Participación. 
 
 Son elegidos como representantes de este Consejo en el 
Consejo General de Participación Ciudadana: 

 
Titular:  Manuel Gálvez García. 
Suplente: Jesús Nieto Castaño. 
 

Punto 4º. Designación de Portavoz, titular y suplente.  
 
 Son designados portavoz titular y portavoz suplente  entre 
los miembros de este Consejo las siguientes personas: 
 
    Titular:  Francisco Cabrero Ruiz. A. VV. Pueblo Nuevo. 
    Suplente: Andrés Márquez García. A. VV. San Jaime.  
 
Punto 5º. Propuestas a elevar al Consejo General de 

Participación Ciudadana. 
  
 Entre las propuestas debatidas se acuerda proponer para su 
inclusión en el orden del día del próximo Consejo de Distrito las 
siguientes: 
 
 - El Sr. Galvez, de la A. VV. La Gobernadora, solicita se  
   informe al Consejo sobre la venta de APEMSA.  
 - Presupuestos Participativos. 
 
Punto 6º. Ruegos y Preguntas. 
 
 Asume el uso de la palabra el Sr. Antonio Ortiz, A. VV. Las 
Tres Fases, el cual pregunta que cómo es posible que habiéndose 
incrementado en 17 agentes la plantilla de la policía, no se e4ste 
prestando el servicio de la policia de barrio. 
 
 A continuación asume el uso de la palabra D. Manuel Gálvez, 
A. VV. La Gobernaora, para explicar al Consejo su posición sobre 
la venta de APEMSA, y manifiesta que quiere debatir este tema en 
el Consejo de Distrito, si así lo estima este, que el equipo de 
gobierno quiere vender la única empresa municipal que tiene 
beneficios y solicita que se someta  a votación.   
  
 Por su parte  la Sra. Dulce Bocanegra, representante del 
Grupo Mpal. I. U.,  manifiesta que es una empresa catalana la que 
esta interesada en la compra, y que esta ya tiene inversiones en  
los municipios donde gobierna el P.P., que la oferta es de 
AQUAGES.  
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 Asume el uso de la palabra la Sra. Presidenta del Consejo, 
Dª. Mª. Auxiliadora Tocino, y manifiesta que se está en fase de 
elaboración de procedimiento y fijar criterios , que aún no esta 
nada decidido y que esto es lo mismo que se acordó en su día por 
el Pleno. Se esta en fase de inicio del expediente. 
  
 La Sra. Presidenta asume el uso de la palabra para informar  
que se creará una mesa y que el equipo de gobierno mantiene el 
compromiso de respetar las condiciones de los trabajadores, y el 
de no tener ninguna repercusión en la factura del agua. 
 
 Seguidamente el Sr. representante del Grupo Mpal. PSOE, José 
M. Herrera, pregunta que le sorprende que venga una empresa a   
no ganar dinero, y que se manifiesta en contra de la venta de 
APEMSA. 
 
 A continuación el Sr. representante de la A. VV. La 
Gobernadora, Manuel Gálvez, propone que se vote si se está de 
acuerdo o no en la venta de APEMSA. 
 
  Finalizado el debate, se somete la propuesta a votación 
“¿estamos de acuerdo en que se venda APEMSA?”. Propuesta que es 
aprobada por los asistentes con diez votos en contra, dos votos a 
favor y ninguna abstención.  
 
 Y sin mas asuntos que tratar, y siendo las 20.00 horas se 
levantó la sesión, lo cual firmo en mi calidad de Secretario del 
Consejo con el Vº Bº de la Sra. Presidenta. 
 
 
               EL SECRETARIO, 
       Vº Bº 
   La Presidenta, 
 
                 José A. Hernández 
Mª. Auxiliadora Tocino 
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